



『雨ふり散歩』

長い梅雨が明けと同時に真夏日が続くなっていますね。先月は、雨が夕方、室内であそぶ事が多かったですが、お弁当会の日のきっかけでの雨ふり散歩は、大興奮。ちゅうりっぷ組さんと手をつなぎ、雨の音やにおい、感触など五感で楽しみ、いつもと違うお散歩に目を輝かせて、とてもかわいい子ども達の姿が見られました。

7月といえば、七夕ですね。さくら組では、おり姫と彦ぼしの製作を行い、お家で書いてもらった願い事をはりつけ、お部屋に、かざっています。とても華やかしてくれていますよ☆

これから、暑い日が続いていく、この時期は、体力や食欲が落ちたり、睡眠が不十分になったりして、夏バテしやすくなります。園でも、汗をかいたら着替え習慣づけ、戸外後は、シャワーして気持ちよく過ごせるようにし、さくら組のみんなで生活リズムを整えながら、元気に夏を乗りきっていきましょう。



名古屋城公園
お祭り



ピザクリッキング

材料：ぎょうざの皮
ウインナー・ケチャップ
コーン
チーズ



おねがい・お知らせ

*お着替えのドリヤツを多めにもたせて下さい。

#7月7日は、七夕集会＆夏祭りを予定しています。甚平や浴衣で登園して下さい。ねむ（今年も子どものみです）
ギューギューや水遊びで、使うタオル、毎日もたせて下さい。よろしくお願いします。

